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“丹後万博２０２４”に参加しました！

10月27日（日）丹後王国「食のみやこ」で開催された “丹後万博2024” にたくさんの生徒が参加しました。
「総合的な探究の時間」や企画経営科の授業で企画立案した「食」メニューの販売や、SDGｓに沿った研究成
果を発表しました。当日はたくさんの方に御来場いただき大好評を博しました。参加した生徒はかけがえのな
い経験を得たようです。

「網野神楽」を舞いました 「美味しい塩ラーメンですよ」

「ばらずし、クレープいかがですか」 「海の豊かさを守りましょう！」

オープンスクール・緑風祭 を開催しました

11月９日（土）300名を超えるたくさんの中学生や地域の皆さんにお越しいただき、オープンスクール・緑
風祭を開催しました。本学舎の魅力を十二分に感じていただけましたでしょうか？



http://www.kyoto-be.ne.jp/tangoryokufuu-hs/mt/amino_campus/

〒629-3101 京都府京丹後市網野町網野2820 TEL: 0772-72-0379 FAX: 0772-72-0405

先輩の声！ 第５弾 ～峰山中学校編～中学生の皆さんへ

第５弾の今回は、峰山中学校出身の１年生、MさんとOさんに話を聞きました。

企画経営科 Oさん 普通科 Mさん

ーなぜ網野学舎に入学しようと思いましたかー

体験セミナーに参加した時に雰囲気が自分に合っ
ていると思ったからです。さらに、資格を取得する
ことができ、プレゼンテーションや商品開発など
様々なことが経験することができると思ったので企
画経営科に進学することを決めました。

私は中学校の時はそこまで勉強は得意ではあ
りませんでしたが、しっかりとした学習環境の
中で自分のペースで勉強をしたいと思い、丹後
緑風高校網野学舎を選びました。

活動報告

ー勉強について今何を感じていますかー

企画経営科の授業進度は私にとっては最適です。
しかし、難易度は徐々に上がってきていると感じて
いるので、日々の予習と復習に力を入れています。

学習スピードは中学校と比べて早くなり、難しさ
も上がっていると感じています。それでも何とか食
らいついてやろうと、授業に向かっています。

ー部活動はどんな感じですかー

私は現在華道部とボランティア部を兼部して
います。どちらの部についても先輩方がとても優
しく教えてくださるので、活動はとても充実して
います。

中学までやってきたサッカーを高校でも続け
ています。センターバックとして、頼られる選
手になれるように、苦しい練習にもついていこ
うと頑張っています。

レスリング部

第78回国民スポーツ大会(佐賀県・嬉野市中央体育館)
グレコローマンタイル

 ２位 少年60㎏級 伊藤 優隼 (3-3・吹田市立第三中）
２位 少年65㎏級 上武 春輝 (3-3・焼津市立豊田中)

フリースタイル
 ３位 少年80㎏級 水崎 竣介 (3-1・静岡市立城内中)

企画経営科

第73回全国ワープロ競技大会京都府予選
団体の部

   準優勝 清水 琢磨 (2-3・網野中)
藤村 愛人 (2-3・峰山中)
田茂井 龍樹 (1-3・網野中)
松本 和希 (1-3・網野中)

※来年５月開催の近畿大会に出場決定
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